

《单词百科:facades是什么意思?facades怎么发音?facades的解释和用法》

英语单词facades是什么意思?facades怎么读?facades怎么发音?简答网为您整理了facades的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



facades怎么读

facades的读音:[f s :dz]

facades的意思

1、n. (房屋的) 正面(facade的名词复数);假象 , 外观;

facades的相关词组

1、all glass facade 全玻璃门面;

2、back facade 背面;

facades的双语例句

1、 Though giant columns antiquity , they were first applied to building facades in Renaissance Italy.

首先使用巨柱建造房屋正面的是文艺复兴时代的义大利.

2、 Everywhere building facades are pitted with shell and bullet holes.

任一处的建筑物正面都布满了弹洞。

3、 Brusque the facades, almaximum forbidding ; immaculate except for the splotches of shadow cast by the leaves.

其正面粗暴甚至可怕, 除了树木投下 星星点点 的影子,一片洁净.

4、 This mall had only front finishing; the rest 3 facades were basic concrete.

(这商场只有前面的最终外观整理, 其余3外立面的基本混凝土).

5、 Preserving historic buildings or keeping only their facades (or fronts) grew common.

保存历史建筑或是保持它们普通的正面增长.

6、 A broad range of articles portrays the world behind the city's shiny facades.

本期一系列文章呈现出城市光滑表面之后的真实生活.

7、 The towers . which are grouped around a central space . have bowed glass and metal facades.

中心由正面镶有弯弓形玻璃和金属的塔楼围绕.

8、 They were fascinated by the closed white stucco facades and metal fences in Jugendstil design.

他们着迷于白色的粉刷外墙和德国新艺术设计中的金属围栏.

9、 The facades are covered by wood, glass, concrete and stone (stacked).

正面所涵盖的木材, 玻璃, 水泥, 石头 (堆叠).

10、The facades will have a major impact on environment because of the length of the plot.

正面将产生重大影响的环境,因为长度的阴谋.

11、Terraces of asphalt are placed by the building's south and west facades.

沥青露台位于建筑的南面和西面.

12、Building facades pulsate with millions of lights and glowing neon display.

在千万灯光和霓虹灯的照耀下,建筑物的外墙规律地闪动着.

13、Conversely, double height facades and punched openings on the outer walls created an aura of protection.

相反,双高外墙及冲压开放对外墙和经管保护创造了气氛.

以上是简答网为您整理的facades怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于facades

的用法、facades的释义、facades

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/facades>